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Zitat von Norbert 

Wenn ich das alles so lese, dann haben wir tolle Manager auf dem Sofa. Wir starteten
mit Bornemann und dann Köllner mit negativem Eigenkapital, auf Deutsch wir waren
eigentlich pleite. Dennoch sind wir aufgestiegen, zwei Jungspunde hörten auf Ihre
Berater, die viel Geld herausholen wollten. Dies zu wissen muss man sich nur erinnern,
was die Presse so schrieb, aber viele haben es anscheinend vergessen. Ewerton konnte
unter diesen Voraussetzungen nur geholt werden und Leibold mit seiner
Áusstigeklausel bewegt werden zu verlängern. Als man dann bei Teuchert trotz hohem
Gehaltsangebot die niedrige Ausstiegsklausel nicht akzeptiert hat, macht man jetzt
gerne Vorwürfe. Kammerbauer und Teuchert waren nicht Stamm und man war bereit
viel, trotz klammer Kassen, zu bezahlen. Dann hat man eben noch etwas Kohle
rausgeholt, da nur 1/2 Jahr noch Vertrag war. Möhwald war nicht zu halten, er ging
nach Ablauf seines Vertrags. Aber die Sofamanager wissen, dass man Ewerton viel
günstiger hätte holen können und Leibold hätte man locker auch ohne Ausstiegeklausel
halten können. Die Sofamanager hätten dann bundesligaerfahrene Spieler geholt (Mit
welchem Geld), wir wären natürlich nicht abgestiegen, Bornemann war zu blöd das zu
erkennen. Ich bin froh, dass Bornemann so gehandelt hat und wir damit viel Schulden
abbauen konnten. Zu Ibisevic, wer weiß, was er an Gehalt gekostet hat? Ich finde es
auch komisch, selbst zu diesem geringen Gehalt war er zu teuer, nicht alles war richtig,
aber wenn ich lese, was man Bornemann vorwirft, dann haben diese Leute keine
Ahnung wie das Geschäft läuft. Ich bin und war nie in diesem Geschäft, habe aber in
der freien Wirtschaft über Aufträge über mehrer Millionen verhandelt. Das ist nicht so
leicht, denn es gibt immer ein Gegenüber.

Wenn man keine Kohle hat, dann kann man auch nicht klotzen, wenn man es dennoch
macht, kann man auch versuchen Millionen in der Spielbank zu verdienen. Noch zum
ahnungslosen AR wegen Palikuca, wie wurde er hier am Anfang gelobt. Dovedan
endlich gute Spieler etc. Hat zu Beginn hier jemand gewusst, dass das schiefgeht?? Nur
wenige waren skeptisch, Veteran war eine der wenigen, der auch hier geschrieben hat.
Hinterher ist man schlauer, aber hier ist nicht Fifa Managerspiel. So kommt es mir auch
öfter vor, wenn hier über Spieler und Verpflichtungen diskutiert wird.

Wurde länger als ich wollte und bin mir über einen Shitstrom bewusst.

Das liegt wahrscheinlich am Alter. Ich hab auch in Erinnerung, daß wir fast Pleite waren und
unsere Leistungsträger wie Burgstaller, Füllkrug oder Schöpf verkaufen mußten, ohne das Geld
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reinvestieren zu können. Zudem konnten wir Spieler wie Möhwald oder Teuchert nicht halten.
Also mein offensichtlich verkalktes Gedächtnis sagt auch, daß sich von der Truppe, die
aufgestiegen ist, nicht ein Einziger als voll bundesligatauglich herausgestellt hat, nur Löwen hat
es auf die Ersatzbänke diverser Erstligisten geschafft. Waren Union und Bielefeld auch fast
pleite und zu permanenten Verkäufen von Leistungsträgern gezwungen? Kann mich da auch
nicht erinnern.

Bin aber jetzt beruhigt, daß es nur am unfähigen Bornemann lag und der Club damals propper
dastand.
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